

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Cette villa provençale, située à Villecroze, offre le charme intemporel de la région tout en offrant des commodités modernes pour une vie confortable.Le salon accueillant, avec ses poutres rustiques, sa cheminée et sa lumière naturelle abondante, est le cœur de la maison, idéal pour les rassemblements et la détente. Cela mène à la cuisine moderne bien équipée, ainsi qu'à la terrasse couverte et à la cuisine d'été.Il y a cinq chambres aux proportions généreuses, avec salle de bains privative.Il y a un espace atelier polyvalent et une salle de jeux séparée offrant des espaces ...

EXCLUSIVE - Spacious Provençale VillaThis Provençale villa, located in Villecroze, offers the timeless charm of the region whilst providing modern conveniences for comfortable living. The welcoming salon, with its rustic beams, fireplace, and abundant natural light, serves as the heart of the home, ideal for gatherings and relaxation. This leads to the well-equipped, modern kitchen, as well as to the covered terrace and summer kitchen. There are five generously proportioned bedrooms with en-suite bathrooms. There is a versatile workshop area and a separate games room offering versatile spaces ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









